

麥とイモの供出決定

初の食糧判定委員會で
飽迄も完遂を目指して

協定も成立したので、二十九日
地方事務所に召集、先づ岡田地
方事務所長が委員長として縣下の供出割當の完遂に拍車をかけ
の食糧事情を説明、且つ對策委
員會使命等について挨拶後、二
麥と薯の供出數量は市郷下を通
じ、餓死問題さへ生ずる虞があ
るので、委員會としては飽迄こ
ることになつてゐるとある、新
たに大麥三九、〇〇〇俵（一万
石）を加へて、計一〇〇〇〇俵（二
萬石）の供出を決定した。

尙當日は総合委員會のみで生産消費の兩専門委員會は開かなかつた、縣下の十一月の端境期迄の米の不足數量は六万石だが、右はこの麥と薯の供出完了と早掘り甘藷並に早塲米の操作により三万石を補充、残りは未利用資源の活用及び北海道から交換により入手すべき魚粕四千俵と鰐化加里、燐黃粉末等々の肥料配布によつての未完遂供米一千石からの供出完遂により切り抜けんとするものとある、從つてじは又格別である。

雨よ！ ふーと

前夜來の雨坪當り一斗三升

物種通用の

いが、目下のところでは余り
望みはもてぬ、その後には本
格的暑さが迫るとみられる

薯の供出は

採種圃用の

平市では去月二十八日から三日
間に亘り煉炭の配給を行つたが
九月以降の木炭配給は

野矢燃料部長の英断に生
れた其間後を西経

依り
望み薄
既に山

九月の元山博士

長となつ
選した

た矢吹

初爛氏

を參與

身と判

上君は正
つた

四月町一

二番地の本年二月に定まる。員會で決議するに無理はない。

は あめ 郡の供出

卷之三

いわき民報
所行發
社報きわい
(第一八三話迄) 東北一町田市平
人行役金銀鑄
人羽印集
已克輝千 く除を日曜月但刊日
或十二都 円金月ケ一 倍

豫約に應ず
大谷石六、十角
方振りに近日入荷、數量限
る早くお申込み願ひます
井上貞治郎

日午前十時迄に七、六ミリ
畠り一斗三升九合程度とあ
この位の雨では今迄が乾
きてゐるため雀の涙程度の
て、尙どしく降雨と農業に
たりでも祈つてゐる、一方其
は手入れに注意してゐるの

市町村別大
麥供出薯山田植田渡邊村一、二
錦田村二、三
勿來町二、四
二、五

三六四	二六三	一、一六五	磬
八八〇	一八七	一、二五三	湯
〇九五	五九二	一、一〇	內
一四二	四七八	一、一七〇	好
〇六二	三六四	九一〇	赤
六七五	一、六九八	永	市

岐村	一、一六四	四三二	一	大麥
本町	三二五	二〇八		
郷町	七六三	一五六		
間村	一、五一〇	四九六	一	小麥
井村	一、一五九	三七三	二	
戸箕輪	七四八	二一〇		

馬鈴薯の開催したところ、千
九三〇の紳益をみたので、
九〇六へ七輪と夏に缺くこ
四八一い蚊取線香の無料配
一五七新開設した。

八百八十圓
引揚貧困者
との出來な
給を實施し
旅館向ひに

